
6 责编 尚颖华 编辑 向 莉 校对 邢廷惠

电话 67655286 E－mail：szxw＠zynew.com2014年9月19日 星期五

ZHENGZHOU DAILY

综合新闻

!"#$%&'()*+

,-.&/

!"#$%&'()*+,-

01$23456789:;<=>?@AB

CDEFGHIEHJ

K

L

!

"

#

$

%

&

'

(

)

!*

!!

!"

!#

!$

!%

!&

M

N

'

+

,

-

.

/

-

0

1

-

2

3

-

@OPQR

4566789:

;<=6789:

>?@A

BCD6789:

EFD6789:

GH89:

45ST

U45VW

IJ

IJ

IJ

IJ

KLMNOP

QR6STU

IJ

SVWX

YZ[

\]^

_`a

bcd

efg

h`i

hjk

XYTZ

lmn-!$op)qrps

lmn-!$op(qrt)qrps

lmn-!%op(qr!puv

lmn-$"$op#qr!pBv

KLMQR6tKwDxy@u!**zDE

{|MQR}6B~D!

;"#L$D%&'(B%**z)*#!#:

BCD'+&o

,!u-7Bv

,!u-7Bv

,!u-7Bv

,!u-7Bv

,!u-7Bv

,!u-7Bv

h.M/0

h.M+0

4[\

]^

12

12

12

12

34

56

56

78

59

59

59

59

59

59

:;<

:;<

4[_

Ù
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动力煤期货上市
近两年成交32亿吨

本报讯（记者 宋建巧 通讯员 张晨晨）昨日，由郑州商
品交易所、交通银行和香港交易所联合主办的2014年煤炭
产业转型升级暨动力煤期货衍生品研讨会在我市举行，50
多位煤炭现货企业代表和业内人士参加会议。

自2012年9月26日动力煤期货在郑商所上市以来，市
场运行平稳，期货价格逐渐成为现货定价的重要依据。数
据显示，截至9月16日，动力煤期货共成交1608万手（每手
200吨），折合 32亿吨。目前持仓量 10.3万手，折合 2060万
吨，其中法人客户总持仓量占44.7%。

据业内人士介绍，动力煤期货上市后，其价格在与现货
价格保持较高相关性的同时，表现出明显的领涨领跌特
点。目前动力煤期货1401、1405、1409合约上发生过3次交
割，1401交割8.5万吨，其中3万吨为期转现；1405合约交割
1万吨；1409合约交割33万吨，8万吨为期转现。交割的顺
利完成对期货规则制度进行了全面验证，同时涌现出了拓
展国有企业利用期货工具的“锦盈模式”、通过期现结合稳
步发展现货贸易的“瑞茂通经验”等现货企业利用期货市场
的典型案例，受到市场好评。

加强节日市场监测
确保国庆市场供应

本报讯（记者 成燕）记者昨日从省商务厅获悉，国庆节
长假将至，为保障我省节日市场繁荣稳定，省商务厅专门下
发通知，要求各省辖市成立节日市场供应领导小组，指导商
贸企业拓宽货源渠道，保障市场供应，丰富节日市场。

按照要求，各地应重点保障粮、油、肉、禽、蛋、菜、奶等
主要生活必需品供应，加强肉类、蔬菜、食糖等储备商品管
理，做好应急投放准备。同时加强商品集散地和供应点的
应急管理，建立完善快速反应机制，确保重要商品市场供应
不断档、不脱销。此外，节日期间，各级商务部门还将加强
市场监测，及时报送监测数据和信息，同时及时向社会发布
市场监测信息、保供措施、消费动态等，指导企业经营，引导
居民消费。

本报讯（记者 刘招）昨日，记者从郑州市
房管局获悉，8月份市区商品房销售 9142套
（间），环比上涨 15.23%，同比下降 8.24%；商
品房销售均价 9006 元/平方米，其中商品住
宅销售均价为 8183 元/平方米，环比上涨了
0.28%，同比上涨了7.83%。

8 月份，市区批准预售面积 115.12 万平
方米，环比下降 13.98%，同比上涨 50.46%；商
品住宅批准预售面积87.23万平方米，环比下
降了15.55%，同比上涨89.07%。

市区商品房销售9142套（间），环比上涨

15.23%，同比下降 8.24%；商品房销售面积
97.15万平方米，环比上涨 14.44%，同比下降
11.63%；商品房销售均价为 9006元/平方米，
环比下降1.16%，同比上涨6.93%。

市区商品住宅销售7845套（间），环比上
涨 16.45%，同比下降 6.06%；商品住宅销售面
积 79.08万平方米，较上月上涨 19.08%，较去
年同期下降 8.46%。商品住宅销售均价为
8183 元/平方米，环比上涨 0.28%，同比上涨
7.83%。

市区二手房共成交3382套（间），环比下

降了 11.26%，同比下降了 6.96%；成交面积为
30.52万平方米，二手房均价为 7256元/平方
米，环比上涨了 0.43%。其中，市区住宅二手
房共成交 3281 套（间），环比下降了 12.2%，
同比下降了 5.93%，均价为 7035 元/平方米，
环比下降了0.45%。

取消限购后对我市房地产市场有无影
响？市房管局发布的数据显示：6、7、8月份
市区商品住宅销售量分别为 63.6万平方米、
66.4万平方米、79.08万平方米，这3个月商品
住宅的销售均价为8045元/平方米、8160元/

平方米、8183元/平方米，商品住房 8月份销
售量环比上涨了 19.08%，均价环比上涨
0.28%。综合数据分析显示，取消限购后，我
市商品住房销量增幅明显，但房价平稳。

省房地产业商会常务副会长赵进京认
为，取消限购后，一些原来需求被积压的客户
会有一个短期释放，但从其他取消限购的城
市情况来看，往往是取消限购后的一两个月
销量会有一个上涨，但之后又回到原来的状
态，在这种情况下，房产商需要趁机消化库
存，因此房价不会大幅上涨。

本报讯（记者 宋建巧）记者昨
日从省工商局获悉，自 3月 1日新
的注册登记制度实施以来，民间创
业热情激发。截至8月31日，全省
新登记各类市场主体41.2万户，同
比增长 13.0%，占全国总户数的
6.6%，排名全国第 3 位、中部六省
第1位。

据介绍，新增市场主体呈现 4
大特点。企业数量大幅增长，规模
实力显著提高。改革以来全省新
登记企业数量同比翻了一番有余，

创下了近年来历史新高。与此同
时，规模实力明显提高，单体资本
额显著增长，全省新登记企业的资
本总额同比增长了两倍有余，户均
资本额达 560.1 万元，较去年同期
增长42.3%；私营企业地位突出，民
间投资极为活跃。改革以来全省
新登记的各类企业中，私营企业达
8.8 万户，占企业总户数的 93.8%，
同比增长102.2%；资本结构趋于合
理。改革以来新登记的各类法人
企业中，认缴资本在 1亿元以上的

有701户，仅占0.7%，1元公司仅10
户，这表明企业大多能够理性响
应注册资本认缴制，没有出现畸
高畸低认缴注册资本的情况；企
业核名数量巨大，增长势头仍将
持续。改革以来，全省各级工商
机关共核准企业名称 41.1 万个，
是新登记企业数量的 4.4 倍，仍有
近 30 万户企业处于已核准名称、
待设立登记的状态，这预示着未
来一段时间我省企业仍将保持高
位增长势头。

排查高层住宅
消除安全隐患

本报讯（记者 栾月琳 通讯员 叶青 史东晓）消防安全也
是城市创建的主要内容之一，为预防重大火灾事故发生，保障
城市居民人身安全，管城区紫荆山南路办事处安全办、城管科
近日联合区消防大队，对辖区高层住宅开展消防安全排查整
治集中行动。

紫荆山南路街道办辖区地处城乡接合部，按照“预防为
主、消防结合”的管理原则，紫荆山南路街道工作人员与消防
大队官兵组成若干联合检查组，对辖区95栋已入住的高层住
宅楼逐一进行检查，检查的重点为高层住宅消防安全措施是
否落实到位、消防设施是否完好、消防器材是否配备、消防通
道是否畅通、物业服务人员消防知识技能掌握程度等。

每到一处，联合检查组都认真细致查看各处消防部位，他们
进楼道、入车库、查资料、看设备，逐个楼层检查消防灭火设施情
况，考察物业服务人员消防设备操作熟练程度，向物业指出存在的
消防安全问题，并对存在的安全隐患进行登记，提出整改意见，对
问题严重者下达《限期整改通知书》。此次行动，现场整改安全隐
患27处，下达《限期整改通知书》31份，切实消除安全隐患。

10月底前我市乡镇
有 望 全 部 通 邮

13个空白乡镇邮政局力争开通运营

本报讯（记者 成燕 通讯员 张志远）农村邮政是邮政服
务的重要组成部分，如何尽快实现我市邮政服务“乡乡设
所、村村通邮”？记者昨日从市邮政管理局获悉，我市正在
加快推进空白乡镇邮政局（所）建设和运营，完善邮政企业
的普遍服务网络。截至目前，13个需“补白”的乡镇邮政局
（所）已有7家开业运营。

据介绍，为落实国家邮政局关于空白乡镇邮政局（所）
补建工作要求，实现“年底前开工率 100%，竣工率 90%，运
营率 60%力争实现 80%，2015年上半年全部竣工并投入运
营”这一目标，我市今年专门成立推进空白乡镇邮政局
（所）补建工作领导小组，负责推进空白乡镇邮政局（所）补
建工作。

据了解，我市空白乡镇邮政局（所）共计 13处，其中市
区5处，分别位于管城区圃田乡、南曹乡，惠济区古荥镇、花
园口镇，二七区侯寨乡；县（市）8处，分别位于荥阳市金寨
乡、乔楼镇，新密市袁庄乡、牛店镇、岳村镇，中牟县刁家
乡、城关镇、官渡镇。截至目前，这些网点中，管城区圃田
乡、南曹乡，惠济区古荥镇，花园口镇邮政所，新密市袁庄
乡、牛店镇邮政所和荥阳市乔楼镇邮政所等 7处已开业运
营，中牟刁家乡、城关镇和官渡镇邮政所即将投用，二七区
侯寨乡、新密岳村镇邮政所已完成验收，荥阳市金寨乡邮
政所力争10月底前开业运营。

雨中社区送医
方便老人就诊

本报讯（记者党贺喜通讯员周凯）连日的雨水，使得路面
非常湿滑，许多老年人出门就医非常不方便。17日，凤凰台街
道办邀请河南省人民医院呼吸内科、心血管内科、神经内科、儿
科、骨科专家共15人，到建业城市花园社区开展义诊活动。

义诊中，人民医院的大夫逐个向前来咨询的居民讲解病
情、治疗建议以及注意事项，同时免费为有需要的群众测量血
压、血糖等，义诊现场人头攒动，共有100余名居民前来咨询。

“社区义诊活动真好，方便了我们这些老年人。最近天气
阴雨不断，好多小孩和老人得了感冒，呼吸内科和儿科的专家
提供了详细的预防、治疗方法，非常实用。希望以后这种活动
可以定期举行。”社区居民李帅高兴地说。

“今后我们在条件允许的情况下，力争每月开展一次义诊
活动，为群众办实事、办好事。下次义诊活动前，社区将提前
两周分发调查问卷，让居民自己选择医院和专家，争取满足更
多居民的需求，更好地服务群众。”社区书记刘丽华说。

东大街办事处连获
市区爱卫杯流动红旗

本报讯（记者 王思俊 通讯员 帖迪生）管城区东大街办事
处先后两次夺得今年前两季度“全市爱国卫生杯流动红旗”。
在近日创建评比中，又一次荣获“管城区8月份流动红旗”。

东大街办事处位于老城区，棚户区面积多，外来人口多，污
水横流、路灯不明的问题比较突出，在创卫复审工作中，按照

“迎接大考不怕难”、“明确责任全覆盖”、“对照标准求提升”、“形
成氛围掀高潮”、“加强督导重奖罚”工作要求，严格落实领导分
包责任制，组织了一支包括300多人的爱心党员、社区义工等参
加的志愿者服务队伍，每天全覆盖、无缝隙地在各个网格内进
行巡逻，建立一套“你发现我解决”的工作机制，形成良性互动，
问题在一线解决。办事处多次对占道经营、突出门店、食品卫
生、五小门店进行了“点、线、面”全方位的综合整治。同时，采
取多种形式多方位进行宣传，如在中原珠宝城设置户外荧屏、
悬挂条幅50条，出动宣传巡逻车200余次，“致群众的一封信”2
万份等，收到良好的效果。

南航向郑大捐赠
100万元励学金

本报讯（记者 王红）昨日，中国南方航空公司“十分”关
爱基金向郑州大学捐赠 100万元励学金，用于资助品学兼
优、家庭困难的大学生。郑大是该基金今年我省唯一一个
签约高校。

据悉，南航“十分”关爱基金会是中国南方航空股份有
限公司于 2005年 5月出资 2000万元在国家民政部注册创
立的。基金会成立以来，南航从每张售出机票中捐出“10
分”钱注入“十分”关爱基金，年注入额达 500万元，用于全
社会助学兴教、扶贫帮困、救孤助残、赈灾救援和抗击疫情
等社会公益活动。

本报讯（记者张倩）昨日，记者从
西三环快速化工程项目部了解到，原
计划于9月16日晚开挖西三环中原路
塌陷路面查明原因，但因受天气影响，
开挖探查工作于18日下午进行。

据了解，西三环中原路立交桥下
路面塌陷后，引起了市政府及相关部

门高度重视，市政府立即组成专家
组，每日召开一次专家分析会议，对
塌陷路段进行查明原因、判定结果、
提出整改意见等。西三环快速化工
程项目部相关负责人告诉记者，因该
路段地下管线复杂，涉及部门众多，
完成开挖工作的时间尚不明确。不

过，待查明塌陷原因后，将立即对路
面进行回填修补，尽早还路于民。同
时，因塌陷围挡，中原路西三环立交桥
下南北方向，由原双向8车道变成了双
向6车道，在开挖、修补期间，该路口将
会承担很大的交通压力。该负责人表
示，在施工期间，市交巡警二大队将对
该路段进行交通管制，同时也提醒市
民在施工期间尽量绕开此路段。

市民李女士告诉记者，西三环路
面塌陷一事，她最关心的是何时路面
能恢复通行。同时也希望，相关部门
能建立起长效工作机制，防微杜渐，
避免此类事故再发生，这样市民出行
才能更安心。

西三环塌陷路面
昨日开挖查原因
判定结果立即回填 市民尽量绕行

注册登记新政实施半年以来
我省新增市场主体中部夺魁

在弥漫着时尚气息的金色秋季，为展现河南女装服装文化，昨日，河南品牌女装举行
2014冬季时装盛典。一场场精彩的T台秀，让大家对河南女装有了新惊喜。

本报记者 汪静文 摄

（上接一版）也是全国首家获批、最先开
始业务测试、信息化平台最先投入使用
的综合性试点项目。“通过这次集中参
观，更多人看到了一个改革开放、充满
活力的新郑州，让人振奋和自豪，没想
到郑州这么国际化，未来郑州会建成内
陆对外开放的重要门户。”不少参观者
感慨道。

说发展
11个参观点个个亮点纷呈

此次活动的参观点，个个是精品，
个个是“彩点”。

参观团先后考察了中原西路生态
廊道、威科姆国际软件园、北三环中州
大道立交工程、郑州东站、跨境贸易电
子商务、郑州东风日产、机场二期工程、
新郑市鸡王社区等11个参观点，引发大
家拍照、摄像留念的是一个个参观点的
巨大成就。

省地方史志办周慧杰说，这11个参
观点都是郑州发展的龙头项目，串起来
比很多所谓的旅游精品线路还精彩，平
时真的没机会这么全面系统地了解郑
州、这么真切地感受郑州巨大变化。

参观团还听取了我市生态廊道建

设、畅通工程建设、科技创新、跨境贸易电
子商务服务试点项目、国际陆港规划建
设、商贸物流业规划、汽车和装备制造业
规划建设、航空港实验区规划建设情况。

一个个项目实景，一次次的实地汇
报，向省直机关参观团全面集中展现了
我市积极抢抓中原经济区建设和航空
港实验区建设两大历史机遇，以新型城
镇化引领、现代产业体系构建和依靠群
众推进工作落实长效机制建设“三大主
体”工作为主导，建设自然之美、社会公
正、城乡和谐的都市区所取得的成绩、
实际效果和发生的新变化。

“郑州的变化是巨大的，过去很多
人对郑州认识不全面，抱怨挖沟、堵车、
雾霾，这次活动让我们对郑州有一个全
新认识，增进了省市之间的交流，提振
了士气，凝聚了共识，增强了对郑州美
好未来的信心。”来自中国联通河南分
公司的韩先生说。

提建议
省直机关党员干部建言献策

十天的参观活动在省直机关产生
了强烈反响，许多单位踊跃报名，省委

宣传部、省政法委、省卫计委等单位参
观人数大大超过了预定人数。

这次活动期间还向省直机关党员
干部发放了征求意见表、个别访谈交
流、市直对口陪同单位对口征求等方
式，广泛征求郑州未来发展的建议。广
大党员干部高屋建瓴、态度恳切、建言
献策，既有对郑州取得的新成就、新变
化、新发展的由衷赞叹，也有对郑州工
作的建设性意见建议，更多的是对郑州
加快发展的殷切希望。

来自河南省邮政管理局的马向娟
告诉记者：“郑州E贸易打通了郑州连接
世界的通道，希望将国际商品引进来的
同时，也能够有更多河南商品走出去、
走向世界，让更多国外人士了解中国、
了解河南。”中化地矿厅的张建军说：

“希望郑州多建生态廊道，已建的生态
廊道加强后期管理和维护，让大众生活
在空气清新的城市里。”

省直工委副书记孙春永告诉记者：
“省委‘四个河南’建设需要举全省之
力，万众一心，共同分头，这次活动组织
得非常好，展现了郑州的大思路、大发
展、大变化，能够使更多的人进一步了
解郑州、认识郑州，进而加深对加大省
直机关干部支持郑州发展力度，强化服
务大局、服务中心的意识和观念，为中
原精彩做出应有的贡献。”

充满活力的郑州让人振奋
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上月我市商住房均价8183元
取消限购后销量增加 房价平稳


